



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

Déclaration du CCP quant aux modifications proposées aux Règlements sur les aliments et drogues en rapport à la résistance antimicrobienne

5 juillet 2016 (Ottawa [Ontario]) – L'industrie canadienne du porc reconnaît depuis longtemps l'importance d'utiliser les antimicrobiens de façon responsable. Elle se penchera sur les modifications qui sont proposées au *Règlement sur les aliments et drogues* qui ont été publiées dans la Partie I, de la *Gazette du Canada*, le 2 juillet dernier.

Grâce au programme PigSafe Canada, un programme de l'industrie visant à assurer la salubrité des aliments à la ferme, lequel relève de la plateforme d'Excellence du porc canadien, les producteurs font appel à des pratiques exemplaires au chapitre de l'utilisation des antimicrobiens, collaborent avec les vétérinaires en santé des troupeaux et conservent des registres sur les médicaments qu'ils utilisent.

De l'avis du CCP, les antibiotiques sont d'importants outils pour voir au bien-être des animaux et gérer les troupeaux. Notre objectif est de produire des aliments sécuritaires tout en réduisant le recours aux antibiotiques. L'industrie du porc continue de s'employer à découvrir des façons de réduire les besoins en antibiotiques en investissant dans la plateforme d'Excellence du porc canadien, notamment dans des initiatives comme PigSafe et PorcTracé, l'accroissement des mesures de biosécurité, la coordination et la communication. Les producteurs investissent également dans la recherche pour développer une panoplie d'outils qui fourniront à l'industrie canadienne du porc l'information nécessaire pour élaborer des stratégies de traitement ciblées pour chaque maladie qui gagneront en efficacité.

Dans le cadre de l'initiative globale pour répondre aux problèmes croissants liés à la santé publique qui découlent de la résistance aux antimicrobiens, l'industrie du porc comprend qu'on peut en faire plus. Il est crucial d'instaurer de meilleurs systèmes pour surveiller l'utilisation des antimicrobiens et la résistance à ces produits, examiner des solutions de rechange et constamment cibler leur utilisation responsable.

Le CCP appuie les travaux du Conseil national pour les soins aux animaux d'élevage et les recommandations formulées aux intervenants canadiens de l'agriculture animale dans leur document intitulé : *Antimicrobial Stewardship in Food Animal in Canada*.

L'industrie se réjouit de continuer de travailler avec les intervenants afin que les antimicrobiens nécessaires pour protéger la santé des humains et des animaux continuent d'être disponibles et efficaces.

Le Conseil canadien du porc est la voix nationale des producteurs de porc du Canada. C'est une fédération de neuf associations industrielles provinciales qui représentent environ 7 000 fermes porcines qui produisent 25,5 millions d'animaux par année et génèrent plus de 13 milliards de dollars en activité économique. Les 31 000 emplois agricoles qu'elles créent sont une contribution aux 23,8 milliards de dollars directs, indirects et induits et aux 103 000 emplois à travers le pays. L'objectif du CCP est de diriger la création et le maintien d'une industrie canadienne du porc dynamique et prospère.

– 30 –

Pour obtenir plus d'information, veuillez communiquer avec :

Gary Stordy

Agent des relations publiques

Conseil canadien du porc

613-236-9239 poste 277

stordy@cpc-ccp.com